

**DECLARACIÓN DEL COMITÉ DE BIOÉTICA DE ESPAÑA,
ADHIRIÉNDOSE A LA PETICIÓN DE UNA EVALUACIÓN INDEPENDIENTE
E INTEGRAL DE LOS SISTEMAS DE ATENCIÓN SOCIAL Y SANITARIA**

El Comité de Bioética de España ha acordado expresar su adhesión a la petición de evaluación independiente e integral de los sistemas de atención social y sanitaria para preparar a nuestro país para nuevas oleadas de COVID-19 o pandemias futuras, identificando debilidades y fortalezas y las lecciones aprendidas, firmada por una veintena de científicos españoles y publicada el 6 de agosto de 2020 en la prestigiosa revista Lancet bajo el título "The need for an independent evaluation of the COVID-19 response in Spain".

El Comité de Bioética de España, el cual ha aprobado durante esta pandemia dos Informes y una Declaración sobre cuestiones éticas directamente vinculadas a aquélla, considera que dicha evaluación no solo es científicamente necesaria, como señala el citado artículo, sino que, además, es éticamente exigible, en garantía fundamentalmente de los principios éticos de no maleficencia y justicia.

En Madrid, a 11 de agosto de 2020

Federico de Montalvo Jääskeläinen
Presidente del Comité

Rogelio Altisent Trota
Vicepresidente del Comité